



# LLEVAN MÉDICOS Y ANÁLISIS CLÍNICOS A HOGARES

A PARTIR DE ENERO, EL GOBIERNO FEDERAL ARRANCA EL PROGRAMA PARA DISMINUIR LA SATURACIÓN EN HOSPITALES, EXPLICÓ EL SECRETARIO DE SALUD. LOS RESULTADOS SERÁN ENTREGADOS EN PERSONA O POR CORREO

**POR MISAEL ZAVALA/P4**



## #INICIAENERO

# A CASAS, MÉDICOS Y ANÁLISIS

TITULAR DE SALUD, DAVID KERSHENOBICH, ANUNCIA  
POLÍTICA PARA REDUCIR SATURACIÓN EN HOSPITALES

MISAEAL ZAVALA

# A

partir de enero, el gobierno federal arranca un programa para acercar los análisis y estudios clínicos a los hogares de los derechohabientes del Seguro Social, con la finalidad de disminuir la saturación en hospitales.

Así lo explicó el titular de la Secretaría de Salud, David Kershenobich, a la Comisión de Salud del Senado, toda vez que reconoció que los hospitales del país están muy congestionados.

En la reunión, indicó que a partir de enero, ya no será necesario que los derechohabientes viajen a los hospitales, sino que también se podrán trasladar a los centros comunitarios para que les tomen la muestra de sangre y a través del Servicio Postal Mexicano (Sepomex) esas muestras se distribuirán a los laboratorios centrales; los resultados serán entregados en persona o por correo.

"Tenemos muy congestionados los hospitales, pero mucho es porque las personas acuden a exámenes clínicos, por lo que

## 232

MIL MDP DE  
PRESUPUESTO A SALUD,  
PARA 2025.



a partir de enero comenzará un programa para que quienes viajen no sean las personas, sino la sangre, es decir, que se puedan tomar muestras en centros comunitarios y por medio del Servicio Postal Mexicano poderlas distribuir a laboratorios centrales", indicó.

Esta política de salud va de la mano con la presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum en octubre, llamada Casa por Casa, por medio de la cual el gobierno federal llevará personal de salud a las casas de los adultos mayores.

Las primeras etapas de implementación del programa se realizará un cuestionario para conocer el estado de salud de quienes serán derechohabientes de Salud Casa por Casa y se publicará la convocatoria para la contratación del personal de salud.

Ayer, ante senadores, Kersheno-bich también expuso que se está por lanzar una política industrial que pudiera hacer insumos para una industria nacional y poderlos tener disponibles. Puso el ejemplo de las bolsas que se utilizan para las diálisis, cubrebocas o guantes quirúrgicos. ●



**DAVID  
KERSHENO-  
BICH**  
TITULAR  
DE SALUD

Tenemos congestionados los hospitales, pero es porque las personas acuden a exámenes clínicos'.



● **INFORME.** El secretario de salud (der.) compareció ante los integrantes de la Comisión de Salud en el Senado.